

117期通信

北海道小樽潮陵高等学校1学年通信
令和2年7月20日(月)発行 第9号
潮陵1学年団

☆スマートフォン講演会

今やスマートフォンは多くの生徒にとって生活の一部と言える程に身近な道具となりました。便利な一方で、安易な使用によって深刻な問題も頻発しています。この講演会ではできるだけ早い時期の実施が望まれることから、当初は5/14(木)に開催の予定でしたが、昨今の情勢から延期を余儀なくされました。講師の藤平さんに無理をお願いして、7/6(月)7校時にこのたびようやく実現できました。以下に生徒2名の感想を紹介します。



A組 Mさん

私が講習を受けて最も印象に残ったことは、「善意の拡散者が加害者になる」ということです。今までのスマートフォンの利用に関わる講習会では、自分でトラブルを回避できるものへの注意だけでしたが、今回初めて、善意が加害者の元になると気付かされました。善意が悪にならないように、ネットの情報が本当かデマかを見極め、他人の未来を傷つけないように心掛けようと思いました。ネットに利用されない人になりたいと思います。

B組 Fさん

お話を聞いて特に印象的だったことは、ツイッターで善意で拡散しているのにその人の人生を変えてしまう可能性があるという話です。クリティカルシンキングを忘れず、自分の思考を吟味して判断することが大切だと思いました。また、最近ではコロナに関してのデマが流れていたもので、なんでも鵜呑みにせず、ネットに頼りすぎないようにしていきたいと思いました。また、自分の都合のいい情報だけを集めて結論を出さないようにしたいとも思いました。

上記の2名が書いてくれた内容以外では、架空の大学(国際信州学院大学)に対するツイッター上の誹謗中傷にネットユーザーが踊らされていた話、口頭の悪口よりネット上の悪口の方が2.5~4.5倍ダメージが大きいという話などがありました。今や猫でも使っているスマートフォン。今の時代、どんな力よりも、これをコントロールする力を身につけるべきなのかもしれません。

<校歌練習>

音楽科の西村先生(A組担任)指導の下、6月下旬に校歌練習を行いました。「ああ潮陵に～」から始まる本校の校歌は多くのOBに親しまれているようです。とある高校に勤めている潮陵出身の先生(50代後半)に「潮陵の校歌って良い曲だと思うんだよね」と言われたことがあります。これから先、君たち117期生にとって、本校の校歌はどんな存在になっていくのでしょうか。いずれにしても早く覚えてね。

<今後の予定>

- 7/20(月) 7校時: 学部学科研究
- 7/22(水) 7校時: 文理選択に関わる説明
- 7/27(月) 7校時: 学部系統と職業研究
- 7/29(水) 7校時: ポートフォリオ作成
- 7/31(金) 大掃除・全校集会

8/1(土)~8/17(月)夏期休業

- 8/3(月)~8/8(土)夏期講習※8/6(木)除く
- 8/9(日) 進研模試【全員受験です!】